

# 写真で見る夏まつり

—各地で夏まつりが開催されました。その模様を写真で紹介します—



## ▲御堂 津嶋神社夏まつり

7月19日(日)、昼間の太陽がさんさんと照りつける中、御堂の津嶋神社の祭典が執り行われ、お神輿が担がれました。担ぎ手が近年少なくなっているとおっしゃっていましたが、多くの方が集まり、お神輿を元気に担ぎました。

## ▼安戸・宿区 八坂神社夏まつり

7月18日(土)、昨年は雨で中止となったお神輿、今年も天気が心配されましたが、無事担ぐことができました。大人たちの「わっしょい! わっしょい!」という威勢の良い掛け声、また、子どもたちの元気に叩く太鼓の音が夏の夜空に響きわたりました。



## ◀坂本地区盆踊り

8月15日(土)、坂本地区は毎年お盆の時期に秩父音頭で盆踊りです。太鼓の音は来場者の心を揺さぶり、多くの方が踊りに参加しました。また、今回は特設ステージを設け、坂本在住のプロミュージシャン「世間知らず二重奏 (from我ヲ捨ツル)」が登場、素晴らしい歌声を披露してくれました。その美声の持ち主・小菅さんは、昨年7月に村へ引っ越し、初めて盆踊りに参加して、生演奏であることに驚きを感じたそうです。その他にも感動の音が聞こえてきて、都会から来た方々に盆踊りは貴重な体験のようでした。

## ▼奥沢の子ども神輿

7月26日(日)、大人にだって負けられない! 奥沢地区は子どもたちの神輿です。大きなはっぴを着て、頭には鉢巻と、かっこよく決めていました。実際に担いだ子は「重たかったけど担ぎ終わった後のアイスがとてもおいしかった」と楽しそうでした。



## ▶親水公園 ふれあい祭

8月2日(日)、今年で第15回となった親水公園のおまつりには各地から多くの方が訪れました。ヤマメのつかみどりは毎年恒例で、「『いっぱいつかまえたよ』と子どもが誇らしげに言ってくれて、自分たちも楽しいので今年も来ました」と参加2年目の家族が教えてくれました。

